



6 Pièces

111 m²

Réf. 3550H

995 000 €

Cassis

Appartement à vendre (13260)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située dans les hauteurs de Cassis, situé à 5 min à pied du centre historique, appartement T5 entièrement rénové de 111 m² avec 254 m² de terrasses. Au sein d'une copropriété de 3 lots, l'appartement se vit comme une maison de ville. Séjour spacieux avec cuisine américaine, 4 chambres dont 1 suite avec salle de bain, et 2 salles d'eau. Les espaces de vie lumineux offrent des points de vue sur la nature environnante. À l'extérieur, deux grandes terrasses avec jacuzzi et vue sur le majestueux Cap Canaille. Une place de stationnement pour voiture et deux-roues complète ce bien. Idéal ...

Ideally located in the heights of Cassis, 5 min walk from the historic center, fully renovated 111 m² T5 apartment with 254 m² of terraces. In a 3-lot condominium, the apartment feels like a townhouse. Spacious living room with open-plan kitchen, 4 bedrooms including 1 suite with bathroom, and 2 shower rooms. The bright living spaces offer views of the surrounding countryside. Outside, two large terraces with Jacuzzi and views of the majestic Cap Canaille. A parking space for cars and two-wheelers completes this property. Ideal for pied-à-terre and rental investment.

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

